



「暑さ寒さも彼岸まで…」と言われるようにめっきり秋らしくなった今日この頃ですが、夏の疲れが出たり、涼しくなったことにより体調を崩していませんか？
睡眠、規則正しい食生活、そして手洗いうがいも忘れず！しっかりと体調管理を心がけましょう(*。^*)

秋季大運動会



9月18日(土)秋晴れの空の下、各小学校にて秋季大運動会が盛大に開催されました。子どもたちは毎日暑い中、運動会の練習で、体操服や靴を真っ黒にしながらも「ただいま〜！」と疲れた表情も見せず元気に下校し、学童生活を送りました！
子どもたちは、一つ一つの行事を経験することにより、力強く！そして何倍も成長したように感じます。



只今！製作中！

浜郷学童部では、ご家族のご協力によって集められたペットボトルのふたを使い縦87cm横124cmの巨大壁画を製作中！



デザインから下絵すべてを子どもたちが考え「こっちの方がいい〜」「この色のふたにしよう！」

など活発な意見交換をしながら、壁画が完成に向っています♪乞うご期待！！



洋種ヤマゴボウ？



今年も城田学童部の玄関前に、紫色の実をいっぱいつけて『洋種ヤマゴボウ』の木が成長しました。よく熟した実をていねいに取り、実をつぶして紙に染色しました♪

芋の形に紙を切って、玄関上の窓に飾りつけをしました♪



みんなが『芋ほり』に来てくれるのを楽しみに待っています！



夏の唄で五・七・五



初挑戦！！厚生学童部は夏の思い出を「五・七・五調」の唄によみ、絵手紙風に仕上げました。

まずは、唄作りです。唄が出来たら、筆ペンで絵を1個大きく書き、次に考えた唄を清書します。



「難しいな〜」「なんの事書こ？」



色とりどりの、思い出いっぱいの『絵手紙五・七・五』が完成しました (*^*)v

♪ お知らせ ♪



◎10月9日(土)13時より、城田学童部にて『芋ほり』を行います。各家庭で城田学童部までの送迎となります。子どもたちも楽しみにしていますので、ご協力を宜しくお願いいたします。尚、お迎え時刻は16時でお願いいたします。

持ち物につきましては、各学童部の『芋ほり』の案内をご覧ください。

◎来年度の学童部の募集が始まりました。お知り合いやご近所で、新一年生のお子様がいらっしゃる方へのご紹介、宜しくお願いいたします。詳しくは各学童部スタッフまで…。

